



Cámara de Diputados
de la provincia de Entre Ríos

La Honorable Cámara de Diputados de Entre Ríos

Declara:

De interés Legislativo a la Jornada de Capacitación Docente de “Autismo, intervención, estrategias educativas favorecedoras”. “La Educación Inclusiva hoy. Puentes entre Salud y Educación”, organizado por la Asociación Santa Rita y la E.P.E.I. N°18 Santa Rita, junto a la Cámara Argentina de Servicios de Apoyo a la Inclusión Educativa –C.A.S.A.I.E- y el Centro Integral de Aprendizaje y Comunicación –C.I.A.C.-, a dictarse el día 24 de agosto del 2024 en el Centro de Convenciones de Gualeguaychú, Entre Ríos.

FUNDAMENTOS:

La organizada jornada destinada a profesionales pertenecientes a los ámbitos de salud y educación, docentes, técnicos, y estudiantes con interés en la temática en cuestión, se enmarca en la Resolución N° 1462/09 del C.G.E. de aprobación a las Orientaciones para la Formación docente y el desarrollo profesional.

El autismo y su dimensionalidad en la infancia, presentan nuevos desafíos que interpela a docentes, padres, familias y profesionales, y hacen imprescindible la necesidad de formarse en la temática en cuestión y que todos los actores ligados, puedan contar con herramientas para abordar las distintas situaciones diarias y aspectos ligados a las trayectorias educativas; compartiendo sus conocimientos, saberes y experiencias en relación al trabajo cooperativo entre “salud y educación”.

Las trayectorias educativas de personas con TEA (Trastorno del Espectro Austista), requieren de la construcción colectiva, compromiso, participación y trabajo de equipos basado en una propuesta que permita el desarrollo de las posibilidades y derecho.

La interdependencia entre los ámbitos de la salud y la educación y su impacto en el bienestar integral de los sujetos hace que resulte menester brindar a la comunidad, conocimientos, saberes y experiencias respecto al trabajo articulado entre ambas áreas, en pos de construir “espacios inclusivos de calidad”.

La formación continua significa una acción profunda con el sujeto docente, reconociéndolo y posicionándolo como protagonista de su propia formación en el itinerario de su carrera docente, la cual se visibiliza en las transformaciones de nuestra época ante requerimientos cada vez más complejos y la comprensión de los procesos que se van originado.

Para alcanzar una educación de calidad para todos, es necesario contar con docentes formados permanentemente y asegurar un adecuado funcionamiento de las escuelas de los diferentes niveles y modalidades, que garantizarán una mejora en los procesos de enseñanza y aprendizaje de todos los estudiantes.

El dictado de la jornada estará a cargo de profesionales destacados, de renombre en sus especialidades pertenecientes a las Instituciones CASAIE (Cámara Argentina de Servicio de Apoyo a la Inclusión Educativa), CIAC (Centro Integral de Aprendizaje y Comunicación). Se tratan de: Lic. Carolina Chavan- Psicóloga- (CABA), Lic. Sabina Merele –Psicopedagoga- (CABA), Lic. Ana María Coronado- Psicopedagoga- (Olivos), Lic. Nilda del Valle –Psicopedagoga- (Bahía Blanca), Lic. Magister Karina Gelis – Psicopedagoga- (San Pedro), Lic. Julieta Luque –Fonoaudiologa- Lic. Belén Chada – Psicóloga-, Lic. Nilda del Valle Psicopedagoga- perteneciente al C.I.A.C. Bahía Blanca, junto a ellos el Dr. Simón Giglioni –Psiquiatra Infantil- Gualeguaychú/ Entre Ríos.



Cámara de Diputados
de la provincia de Entre Ríos

Por lo antes expuesto, SOLICITO a mis pares, el acompañamiento en la presente *declaración de interés legislativo*.

Autor: Julia E. Calleros /

Diputada Provincial